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!! AVERTISSEMENT - DANGER
Le démarreur à distance pour transmission manuelle ne surveille pas la position du levier de vitesse qu’il soit au neu-
tre ou non.  Il est nécessaire de laisser toujours le levier de vitesse au neutre et d’engager le frein de stationnement
avant de quitter le véhicule en tout temps avec l’intention ou non d’amorcer les procédures de démarrage à distance.
Ni le manucfacturier, ni Sherlock ne peuvent être tenus responsables des conséquences résultant de l’utilisation con-
traire aux recommandations décrites ci-haut, de la négligence de la part de l’utilisateur ou de l’installation non con-
forme aux instructions du fabricant. 
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Les séquences suivantes sont nécessaires pour mettre en marche le démarrage à distance d’un véhicule munie d’une
transmission manuelle:
1.  Tout en laissant le moteur en marche, mettre le levier de vitesse en position NEUTRE, engager le frein de station-
nement.
2.  Appuyer brièvement sur le bouton de démarrage de la télécommande, les feux de position se rallu-
ment.
3.  Retirer la clé du contact, le moteur reste toujours en marche.
4.  Sortir du véhicule et dès que la dernière porte est fermée, le moteur devrait s’arrêter automatiquement, les por-
tières électriques se verrouillent* avec une confirmation sonore du klaxon ou de la sirène*.

5. Si en fermant la porte, le moteur continue de tourner, appuyer le bouton                 pour arrêter le moteur et

faire vérifier le système par votre installateur le plus tôt possible car le démarrage à distance est temporairement
hors fonction.
6.  Dès qu’une porte est de nouveau ouverte après l’étape 4, le démarrage à distance est automatiquement annulé.
Pour initier de nouveau ce mode, refaire les étapes 1 à 4 ci-haut.

*optionnel

Arrêt temporaire Démarrage continu - Sans clé  (applicable seulement pour transmission automatique)

Si vous désirez garder le moteur du véhicule en marche et faire fonctionner les contrôles climatiques (chauffage
ou climatiseur) pendant une courte période durant laquelle vous n’êtes pas dans le véhicule, suivre les procédures
suivantes:

Avant d’éteindre le moteur:
1.  Appuyer et relâcher le bouton 

2.  Retirer la clé du contact.  Le moteur continuera de tourner.
3.  Ouvrir et fermer la porte du véhicule.  Armer et verrouiller avec la télécommande (si installé) ou
de manière conventionnelle.  Le moteur tournera jusqu’à un maximum de 20 minutes.
N.B.: Cette fonction ne s’active pas si la pédale de frein est enfoncée.
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L’anti-démarreur (optionnel)

L’anti-démarreur empêche le véhicule de démarrer.  L’anti-démarreur s’active automatiquement 60 sec. après avoir
été désarmé.
Pour le désarmer, presser sur le bouton  de la télécommande et démarrer avec la clé immédiatement.

Mode valet / Contournement d’urgence (override)

Pour enlever l’anti-démarreur en cas de perte ou du mauvais fonctionnement de la télécommande:
a) tourner la clé de contact à la position ON (position avant le démarrage)
b) immédiatement (en moins de 6 sec.) tenir enfoncer le bouton poussoir de contournement ( demander à votre
installateur de vous montrer son emplacement), le témoin lumineux restera allumé (constant) pendant 5 sec. et
s’éteindra pour un autre 5 sec. et ainsi de suite.  L’anti-démarreur est mis hors d’usage.  Vérifier la pile de la télé-
commande ou vous procurer une nouvelle télécommande dans les plus brefs délais si nécessaire.
Pour remettre le système en marche, répéter la même procédure décrite ci-haut.  Le témoin lumineux recom-
mencera à clignoter à intervale régulier et deux piaulements (si installé) se feront entendre pour confirmer que le
système est de nouveau en fonction.

Armer / Verrouiller (optionnel)

Presser & relacher immédiatement le bouton pour verrouiller.  Si le klaxon ou la sirène est
branché, un piaulement léger se fait entendre et les feux de position clignotent 1 fois.
L’alarme et le coupe-démarreur entrent en fonction après 3 sec..  Le témoin lumineux clignote
à intervalle régulier.

Panique (optionnel)

En cas de détresse ou pour localiser le véhicule; tenir 3 sec..  Le klaxon ou la sirène (si instal-
lé) se déclenchera.  Pour arrêter, presser brièvement et relâcher.

Désarmer / Déverrouiller (optionnel)

Presser & relacher immédiatement le bouton pour déverrouiller.  Si le klaxon ou la sirène est
branché, deux piaulements légers se font entendre et les feux de position clignotent 2 fois.
L’alarme et le coupe-démarreur sont désactivés.  Le témoin lumineux s’arrête de clignoter.

Valise (optionnel)

Maintenir le bouton enfoncé pendant 3 sec. pour ouvrir la valise du véhicule; les feux de posi-
tion clignotent 3 fois.  L’alarme est automatiquement désactivée.

Démarrer / Arrêter

Presser le bouton pour démarrer le moteur.  Après le
démarrage, les feux de position s’allument, clignotent 6
fois et restent allumés pendant 12 ou 18 minutes pour
la durée du cycle.  Pour arrêter, presser de nouveau le
même bouton

Panique (bouton rouge)

Presser le bouton 1 sec. pour armer / verrouiller

Presser le bouton 3 sec. pour actionner le mode panique.  Pour
arrêter,  presser à nouveau le même bouton.

Presser le bouton 1 sec. pour barrer / armer en mode
silencieux ou déverrouiller / désarmer en mode silen-
cieux en alternance.
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Témoin lumineux (clignotant rouge situé à l’intérieur du véhicule)

Lors du démarrage avec la clé, le témoin lumineux reste allumé durant une minute mais il s’éteint dès
que la pédale de frein est enfoncée, pour confirmer que le signal du moteur est correctement perçu par le
micro-processeur du démarreur à distance.  Si ce n’est pas le cas, faire vérifier par votre installateur.
Lorsque l’anti-démarreur et l’alarme sont en fonction , le témoin lumineux clignote environ 1 fois par
seconde pour indiquer que le système est en marche.
Lorsque le système est en mode valet , le témoin lumineux reste allumé pendant 5 sec. et s’éteint pen-
dant 5 sec. en alternance.
Commutateur de sécurité (ON/OFF) (demander à votre installateur son emplacement)

Lorsque le véhicule est en révision ou en stationnement dans un espace fermé, laisser toujours le com-
mutateur de SÉCURITÉ à la position OFF pour mettre hors fonction le démarrage à distance (le
véhicule ne peut être démarré à distance mais peut l’être manuellement).  Remettre le commutateur à la
position ON pour un usage normal avec la télécommande.

Démarrage toutes les 2 heures pour 6 minutes (minuterie de nuit)

Presser                   et simultanément pour activer cette fonction, les feux de 

position clignotent 2 fois pour confirmer que le démarrage automatique se fera toutes les 2 heures pour
6 minutes.
Pour annuler cette fonction, démarrer et arrêter avec la télécommande ou avec la clé du véhicule.

Pour nous contacter
Antivol Sherlock inc., 440 rue Ste-Hélène, Longueuil, Qc., J4K 3R2, 514-861-2761
Site web: WWW.SHERLOCK.CA, Courriel: INFO@SHERLOCK.CA
Ligne d’assistance technique: Jour:1-800-361-0711, Soir et week-end: 514-894-2384

Merci d’avoir acheté un système de démarreur à
distance Sherlock.
Veuillez lire attentivement votre guide d’utilisa-
teur pour bénéficier de toutes les possibilités de
votre système.
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!! WARNING - DANGER
The remote starter for standard transmission does not monitor the position of the gear shift.  It requires the user of
the vehicle equipped with this remote car starter for manual transmission to set the parking brake and leave the
gear shift in neutral position at all time before leaving the vehicle even when he does not intend to remote start the
vehicle.  The manufacturer and Sherlock will not be liable for any consequences resulting from misuse, Negligence
or Improper installation 

STANDARD TRANSMISSION
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The following sequence must be performed in order to remotely start a vehicle with standard transmission:

1.  While the engine is running (having been started with the key), put the gear shift into Neutral position, and set the
parking brake
2.  Press momentarily the                 button of the transmitter, parking lights will stay on.

3.  Remove the key, engine should remain running.
4.  Exit the vehicle, close all doors, engine will shut off with 1 chirp (if installed), doors will lock* & alarm* will
engage automatically after 3 seconds.

5. If after closing the last door, the engine still runs, then press                   button to shut the engine and have your 

system checked by your installer, this is not a normal operation and your remote starter is out of function.
6.  As soon as any door is re-opened, the remote starter will be automatically cancelled.  To use the transmitter to
remotely start again, repeat steps 1, to 4

*optional

Pit stop mode Running mode - Without key (applicable only for automatic transmission )

To keep the engine running & the accessories working (heater, air conditionning) for a short time when you’re not
in the vehicle, proceed as follows:

Before turning the engine off:
1.  Press once button 

2.  Remove the key from the ignition.  The engine will keep running.
3.  Open and close the door.  Arm & lock with the remote (if installed) or with your key.  The engine 
will keep running for a maximum of 18 minutes.
N.B.: This feature will not work if the brake pedal is depressed.
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Starter kill (optional)
Car starter will not operate when the starter kill is in function.  After disarming, the system will re-arm automati-
caly within 60 seconds except if the car is started within 60 seconds. 

To disarm, press once the button of the transmitter and start the vehicle.

Valet mode / Emergency override

In case of loss or malfunction of the transmitter, use this mode to override the alarm and/or the starter kill func-
tion:
a) turn the key to  RUN (On) position 
b) immediately within 6 sec., press and release the override button ( red button hidden, ask your installer for loca-
tion).  You will hear 1 chirp to confirm (if installed) - start as usual.  The LED will flash in a 5 seconds duty cycle.
System is temporarily out of use.  To reset, repeat step a and b.  You will hear 2 chirps to confirm (if installed).
The LED will start flashing every second in normal operation.

Arm / Lock (optional)

Press button to arm.  Parking lights will flash once, horn or siren will chirp once (if installed).
System is armed within 3 seconds.  LED (red flashing light inside vehicle) starts flashing.
Any attempt to open the doors will immediately trigger the horn for 30 sec. (or siren for 60
sec.). To stop, press the same button once again.

Panic (optional)

Hold  3 sec. to trigger the horn or siren continuously.  To stop, press and release.

Disarm / Unlock (optional)

Press button to disarm / unlock.  Parking lights flash twice with 2 chirps.  Alarm system
and/or starter kill function is temporarily disarmed for 60 seconds.

Trunk (optional)

Hold button for 3 seconds to release the trunk lid.  Parking lights will flash 3 times.  Alarm
system is disarmed automatically.

Start / Stop

Press button to start.  Parking lights will flash 6 times
and stay on for the duration of the cycle (12 or 18 min-
utes).  Press again to stop.

Panic (red button)

Press 1 sec. to arm and lock

Hold for 3 sec. to activate the panic mode.  To stop,
Press and release momentarily.

Press button 1 sec. to lock and/or arm with silent
mode.  Use same button to disarm and/or unlock.
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Flashing LED (flashing red light located inside the vehicle, optional)

The LED stays on for one minute to monitor the engine signal after the engine has been started with
the key.  If it’s not the case, please get your system for inspection.  When the alarm or the starter
kill is in operation, the LED will flash regularly every second.
When the system is in valet mode, the LED stays on for 5 sec. and then off for another 5 sec. alterna-
tively.

Security switch (ON/OFF) (ask for it’s location)

Leave the security switch to the OFF position to disable the operation of the remote starter (such as
when indoor parking or for car maintenance, etc...).  Switch back to ON position for normal operation.

Cold start timer every 2 hours for 6 minutes (night timer)

Press                   + together to enable this function, parking lights will flash twice

to confirm.  To cancel this feature, start the vehicle with the transmitter or with the key.

Contact list
Sherlock Antitheft Marking inc., 440 Ste-Hélène st., Longueuil, Qc., J4K 3R2, 514-861-2761
Web site: WWW.SHERLOCK.CA, Email: INFO@SHERLOCK.CA
Support : Day:1-800-361-0711, Evening and Week end: 514-894-2384

Thank you for your purchase of a Sherlock
remote starter.
Please read your guide carefully to get the 
maximum benefits of your system.


